

blant plutôt répondre à sa propre pensée qu'à engager la conversation, j'oubliais là, tout à l'heure, près de ce massif, et le lieu où nous sommes, et le rôle obligé du costume que je porte, comme me l'a si bien rappelé Nostradamus. Que voulez-vous! je ne suis pas venu à ce bal pour m'amuser, mais bien dans le seul but de ne pas désobliger une vieille amie, Madame D... qui désirait me voir à sa jolie soirée.

—Seriez-vous du nombre des petites jeunes gens de notre époque, reprit la bohémienne, qui, dès l'âge où ils devraient être encore dans toute la fleur des illusions et des joies du cœur se posent en personnages blasés? Car, il ne faut se le dissimuler,—du moins c'est l'avis compétent de la vieille amie dont vous parliez tantôt — la jeunesse d'aujourd'hui ne vaut pas celle d'autrefois. Avouez-le vous-même, monsieur, l'amabilité sera bientôt chose inconnue parmi nous et... mais pardon...

—Continuez, je vous en prie. L'amabilité sera bientôt chose inconnue?...

—Non, monsieur, je serais peut-être un peu sévère, et qui sait! loin de vous guérir, de chasser les idées sombres dont vous m'avez semblé envahi tout-à-l'heure, ne réussirais-je qu'à les augmenter.

—Eh! bien, j'avoue que vous n'avez pas tout-à-fait tort, reprit l'arlequin après quelques moments de silence, et n'allez pas croire que je plaide la cause de la génération actuelle en